

LE GEOCACHING,

Le PLAISIR de la DECOUVERTE

Le Géocaching ou « recherche de caches géolocalisées » est un loisir de plein air qui peut se pratiquer en famille et qui ressemble à une chasse aux trésors réalisée à l'aide d'un GPS ou d'une application dédiée sur smartphone. Les géocacheurs, personnes pratiquant le géocaching, se rendent à des points précis (coordonnées GPS) afin de trouver une boîte (cache ou géocache) dissimulée.

En France, on estime le nombre de caches à 310 000 et les cacheurs à 150 000. Sur le territoire de Leff Armor Communauté, on en dénombre plusieurs centaines.

Une géocache est posée par une personne (géocacheur) qui choisit un site (monument, parc, place, circuit,) ainsi qu'un emplacement précis (tronc d'arbre, infructuosité d'un édifice, trou d'un vieux mur, sous une pierre, dans le creux d'un panneau,) qui doit respecter des règles de distance entre caches, d'accès et de sécurité. Certains géocacheurs ne manquent pas d'ingéniosité pour dissimuler la boite ou pour rendre difficile son ouverture (code à déchiffrer par exemple). Une fois la cache posée, ses coordonnées sont relevées et apparaissent sur un site dédié.

Quel intérêt me direz-vous ?

L'intérêt premier est le goût de l'évasion, de l'aventure, de la recherche. Le second est sans aucun doute la découverte de lieux, de sites ou de circuits de randonnées où le simple promeneur n'irait sans doute pas sans cette activité ludique. Un circuit peut comporter plusieurs caches qui sont soit indépendantes soit associées pour donner au fil du parcours divers indices permettant d'accéder à une cache plus importante. Le temps passe très vite car on se pique facilement au jeu, le parcours s'effectue généralement sans difficulté ce qui permet une accessibilité à une population de tout âge, l'air est pur, la nature est surprenante, les petits oiseaux

Je pense que le géocaching est un excellent moyen pour découvrir un territoire, ici en l'occurrence Leff Armor Communauté. C'est pourquoi, je suis convaincu qu'en y associant les géocacheurs, les 27 municipalités, l'Office de tourisme, il est possible de tisser un véritable réseau de caches, placées à bon escient, pour faire découvrir le riche patrimoine de nos bourgs et de nos campagnes et pourquoi pas exploiter nos capacités d'hébergement et de ravitaillement grâce aux circuits courts.

Le Forum Citoyen pourrait jouer le rôle de coordonnateur Avis aux amateurs !!!!!

Alain Collet, président de l'association « Forum Citoyen Leff Ar Mor »